

令和 6 年度（4 月～6 月） 登下校見守り ・ 公園パトロール活動報告

本格的な夏を迎える季節となりましたが、保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。さて、今年度の係活動である「登下校見守り」と「公園パトロール」について、保護者の皆様より活動報告をいただきましたので、ご報告いたします。係の皆様、ご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。今後とも子どもたちの安全のために見守りのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

※報告用紙は今後も正面玄関内のテーブルに置いてありますので、ご自由にお持ちいただき、お気付きの点をご記入後、担任の先生までご提出をお願いいたします。



月	時 間	場 所	報 告 内 容
4 月	7:55	記載なし	地域の方のご協力のおかげで安全に登校できるようになった。後ろから車が来る時は声をかけている。
	8:00	北っ子公園 北側通学路	斜め横断している子を見かけることがある。路上駐車の影響で通行者の方がヒヤリとする場面も見られた。
		北っ子公園 南側交差点	毎朝大きい声で挨拶をしながら横断歩道を渡っていて気持ちのよい登校時間です。車も速度を落としてくれています。
	14:00	北海道職員住宅 横の道路 八軒9西9	友達から逃げようと道路を横切る児童がいた。 ※左右は確認して車はいなかった。 下水処理場と中学校の間の交差点から北西方向に向かう直進車が徐行や停止をしない時がある。信号がないためとても不安。
5 月	8:00	I通学路付近	道幅が狭く一方通行であるが車両の往来が多い。路上駐車も多く死角となりやすいため危険。
	11:00	北っ子公園	遊具の上で児童が飲食する様子があった。 ごみ(菓子、ティッシュ、缶等)が多い。
	15:30	北っ子公園	車は来ていなかったが、児童が一瞬道路に飛び出し友達同士で走り回っていて驚いた。
6 月	8:00	記載なし	車のスピードが速く、危険に感じた。
	8:00	D1通学路付近 工事現場	工事中の車が歩道を完全に塞いでおり、子どもたちが一旦車道に出てから歩行して危険でした。※警察の対応済。
		F-I間通学路	交差点に「止まれ」の標識がないが、一時停止してくれる車が多い。
		風の子公園	カラスの巣がある(看板の設置あり)。普通に遊んでいる分には襲ってくる事はありませんでした。
		八軒10条西4 信号付近	朝の車通りが多い。子どもたちはしっかり確認してから横断していた。
		双葉公園からド コモ側で交わる 交差点	登校時に、道路の真ん中を3~4人で並んで歩いている児童がいました(歩道がない道)。
		小学校と北海道 職員住宅の間の 道路	児童3人が横並びで歩いており一人が車道に出ていました。
		ヨドセ建碯 付近交差点	信号機のない横断歩道なので、子どもたちが渡ろうとしても止まらない車が多く、危険でした。
		ヨドセ建碯 付近交差点	ベルフラワーと向かいの団地の間の信号機がない横断歩道前で、車が止まるのを待っている児童がいたが、スピードを落とす事なく走り去る車がいたので不安。運転者側にも配慮する気持ちを持ってもらうためにはどうしたらよいのか。安心して登下校できる場所になってほしい。
		ヨドセ建碯 付近交差点	児童が横断歩道の前にも車が止まらずスピードも落とさない。
		D1-Iブロック間 通学路	信号がない道路を渡る児童を見かけました。またI側から自転車に乗った児童が確認なしに道路に飛び出し、学校側へ走り抜けて行きました。
		道営住宅沿い歩 道	信号待ちの子どもたちが歩道の真ん中に立っていて他の歩行者等が通れないケースが時々ある。
		札幌新道信号 バルナバナム付 近	車が多い。歩行者信号が変わっても、止まらない車がいるため危険。
	Fブロック中央付 近	横断歩道がない。見通しは悪くないがマンションの壁の影響で、見にくい箇所があるので注意したい。	
	八軒9条西4	新築工事の車が駐車されていて曲がり角に死角がある。	
	Iブロック通学路 内	キツネを見かけた。子どもたちに注意した。	

6 月		小学校南側横断歩道	車を見ずに渡ったり、横断歩道を利用せず渡ったりする子が多かった。
		グラウンド側の信号交差点	信号待ちの間、自転車が歩道を通過しているので少し危険に感じた。
		中学校南側の交差点	住宅からの曲がり角を走っている児童がいて、子どもの目線からだと車が見えづらいなと思います。
		下水処理場とセブンイレブンの間の道路	朝でも車通りが多い。歩道にはみ出るように車が止まっている。
		D1 通学路	歩道の反対側に友達を見つけても、とっさに横断せず、相手に声を掛けてから青信号を渡っている1年生がいて感心した。
	13:00 ~13:30	ヨドセ建碯付近交差点	信号のある交差点まで行かずに道路に飛び出している男子児童がいて、ギリギリの所で避けた場面があり、ヒヤッとした。他にも渡ろうとするグループがいて危険だった。
	13:50	児童開館前	車通りも少なく、子どもたちもきちんと下校していた。
	14:10	中学校前横断歩道	いつもスクールガードの方が1年生を誘導してくれているので安心だと思えます。
	14:15	小学校横信号なし横断歩道	横断歩道前で一時停止をしないドライバーが多いように思う。子どもたちにも横断前で左右を確認することをしっかり意識してほしい。
		D1 付近	速度の速い車が多い。斜め横断している児童がいる。
	14:15	北っ子公園	公園へ行くために、学校正面の道を斜め横断している子が多い。
		北っ子公園	公園周りにカラスが多く、子どもが怖がっていました。
		ライラック公園	近所の子もたちが仲良く遊んでいましたが、カラスが多くて怖いです。
		Jブロック付近	鳥が多く、帽子を被らないと怖いです。
	15:00	小学校横信号なし横断歩道	子どもが横断中、車が通り過ぎて危なかった。
		Aブロック通学路	脇道から出てくる車が一時停止せず通ることが多い。塀があり見えにくい。
		ひかり公園	周辺に会社が多いため、車の行き来が多いです。また入口付近にトイレがあり、去年は不審者が出たそうなので、子どもの動きに気を付けて遊ばせた方がいいと思いました。
	16:00	Cブロック付近	小さな公園でボール遊びをしていた。車道が近いので危険だと感じた。
		北っ子公園	公園やグラウンドでスマホゲームや動画を撮影している児童の他、友達同士で貸し借りしている様子が見られ心配だった。公園で自転車へのいたずらがあり。
		北っ子公園	ハチを見たと言っている子がいた。ネット遊具の下に死骸もあり。
		北っ子公園	雨が降る薄暗い中、遊んでいる子が数名いた。いつもより日没も早く人気がない公園なので心配。
		北っ子公園	公園の木の中にスズメバチの巣があった。何匹か飛んでいて、子どもたちも怖がっていた。
		北っ子公園	17時のチャイムが鳴ったらすぐにみんな帰って行った。
17:00	D1ブロックの通学路付近	カラスが木に巣を作っていて、人が通ると警戒しています。住宅の建築で、大型車や業者さんの車の出入りが多いです。	
	北公園	カラスの巣がありました。ヒナは確認できませんでしたが、カラスが頻繁に餌か何かを運んでいる様子で、人間を警戒していた。威嚇する場面もあったので、注意した方が良いでしょう。	
	北っ子公園	ちらほらと帰る子、帰宅準備をしている子どもたちがほとんど	

			どでした。みんな帰宅時刻を守れているようです。
		北っ子公園	帰宅時刻を過ぎても遊んでいる子が何人かいた（高学年）。
		八軒北公園	向かいの商店で、駄菓子や水風船を買って公園にごみを放置した児童がいた（5年生）。
		ちびっこ公園	遊具の老朽化、サビや歪みがあり、滑り台も気温が高い日はやけどをすと思いました。
		ひかり公園	草が30～40cmほど伸びていた。
		友花公園	草が伸びていて、虫も多かった。草が足にからまり転んでいる児童がいた。
		北っ子公園	17時のチャイムで一斉に帰宅していた。水筒、帽子の忘れ物があった。

- ※ 元気よく挨拶をしてくれる児童も数多くいたとの嬉しいご報告もありました。この度はご協力ありがとうございました。
- ※ 夏休み中は、子どもたちの行動範囲も広がりますので、安心して過ごすことができるよう、引き続きご協力をお願いいたします。

